

2017年度

ぽかぽか

聖クリストファ幼稚園

# おひさま通信

Vol.1

## おひさまひろば



未就園児を対象とした親子ふれあいの場です。

好きな遊びを選んで親子で取り組む「自由遊び」の時間や、ベテラン先生による子育て相談、季節の制作活動、作業療法士の紺野先生による、子育て講話の時間も実施しています。

「子育て講話」と「季節の制作活動」は以下の『おひさまひろば』の中で開催する予定です。

## 2017年度おひさまひろば

### 「子育て講話」と「季節の制作」の予定

時間 10:15～11:45

|       |    |        |    |
|-------|----|--------|----|
| 5月10日 | 講話 | 10月4日  | 講話 |
| 5月24日 | 制作 | 10月25日 | 制作 |
| 6月7日  | 講話 | 11月8日  | 講話 |
| 6月21日 | 制作 | 11月29日 | 制作 |
| 6月28日 | 制作 | 1月24日  | 講話 |
| 9月6日  | 講話 | 2月21日  | 講話 |
| 9月20日 | 制作 | 2月28日  | 制作 |

この他、「プール開放」や「土曜版おひさまひろば」など、臨時に開催する『おひさまひろば』もあります。ホームページでご案内致しますので、ご確認ください。

※園に無断で複写・転載はご遠慮ください。

## スタッフ紹介

園長 赤坂典子

聖クリストファ幼稚園の園長になって7年目です。以前は小学校で働いていました。子育ての相談や、幼稚園のことなど、何でも聞いてください。趣味は2歳になる孫と一緒に楽天を応援することです。これから1年間、宜しくお願いします。

亀井ますみ

私は、昨年60周年を迎えた聖クリストファ幼稚園の卒園生です。『おひさまひろば』に卒園生のお子様もいらして下さってとても嬉しいです。それぞれ家庭を持った息子と娘がいます。今年の1月に初孫も生まれました。皆さま楽しいひとときを一緒にしましょうネ!

菅原泉

現在、小学校6年生と2年生の子育て真っ最中です。毎日いろんな発見で楽しい日々を過ごしています。そんな思いをおひさまひろばの保護者の方たちと一緒に共有していきたいでしょう。

及川桂子

現在中学3年生の娘も聖クリストファ幼稚園の卒園生です。おひさまひろばでは、季節の制作活動を担当します。一緒にいろいろ作って、思い出も作りましょう。

作業療法士 紺野真理 先生

昨年3番目の子どもも成人となり、とりあえず子育てが一段落。何か新しいことを体験したいとただいま探索中です。主に『子育て講話』と『うんどうあそび』を担当します。宜しくお願いします。

### 『足の裏』 ～5/10 紺野先生による『子ども子育て講話』より～

子どもの成長のためにはいろいろなことを実際に経験させることが大切です。手で触れることが大切であることは知られていますが、意外と知られていないのが足の裏で感じる経験です。足の裏をしっかりとつける経験は歩いたり、走ることはもちろんどんな場所でもバランスをとる、踏ん張る、…など、いろいろなことに影響してきます。足の裏で刺激を感じるためにも時々子どもたちを裸足で遊ばせてあげましょう。

聖クリストファ幼稚園

仙台市青葉区小松島3-1-77  
022-234-5719

